

Boric descarta congelar el valor de la energía y Pardow aborda críticas políticas

■ El mandatario indicó que “lo más fácil sería decir que lo pague el próximo Gobierno, pero no estoy disponible”.

POR RODOLFO CARRASCO

Por segundo día consecutivo, el Presidente de la República, Gabriel Boric, se refirió ayer jueves al alza de las tarifas eléctricas que se producirá en los próximos meses.

En el marco del segundo día de su gira por Magallanes, sostuvo que “como Presidente de la República yo tengo el deber de ser responsable y no pensar en la próxima elección

ampliar la extensión de ese subsidio a más familias”.

Reafirmó que no congelará nuevamente el valor de la energía: “Vamos a buscar los mejores mecanismos, pero que sepan que vamos a ser responsables, porque para mí lo más fácil sería decir que se postergue y lo pague el próximo Gobierno, pero finalmente terminaría dañando a los chilenos y no estoy disponible a actuar con esa irresponsabilidad”.



El presidente Gabriel Boric cumplió ayer su segundo día de gira por Magallanes

sino en la sostenibilidad de las finanzas públicas, pensando en las familias chilenas”. Así, recordó que “hoy el congelamiento de las tarifas desde el 2019 en adelante ha acumulado una deuda de US\$ 6.500 millones, eso es mucha plata y la experiencia que he tenido en el Gobierno es que deuda que no se paga sale más cara”.

En declaraciones a Radio Ibáñez, el Presidente indicó que pese a lo anterior comparte la preocupación por apoyar a los sectores más necesitados. “Ya hemos establecido un apoyo para 1,5 millón de hogares (subsidio aprobado por el Congreso el año pasado) y hay una mesa de trabajo en conjunto con los parlamentarios para poder

Quien también se encuentra en la gira del mandatario es el ministro de Energía, Diego Pardow, quien abordó las duras críticas de parlamentarios oficialistas, entre ellos la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola, quien incluso deslizó que Pardow no fue transparente con los cálculos de aumentos de las tarifas.

“Ese proyecto fue diseñado en conjunto con el Congreso el año pasado, muestra que Ejecutivo y Legislativo pueden trabajar juntos y ese ánimo se mantiene presente en la mesa de trabajo. Eso me hace estar optimista de encontrar nuevas maneras de hacer crecer el subsidio o de otras maneras de mitigar los efectos”, manifestó.